



## roulataclès

### En attendant HollySiz

Allez, je vais être honnête :  
HollySiz, je ne connais pas. Je  
n'ai donc pas sauté de joie  
quand j'ai vu son nom inscrit  
sur la programmation du  
prochain festival Darc.  
Normal. Mais il se trouve que  
ce week-end, j'ai vu une vidéo  
de la prestation qu'elle a  
réalisée sur l'Avoine Zone  
Groove, en Indre-et-Loire, et  
je reconnais avoir été bluffé !  
HollySiz a littéralement  
atomisé la scène, avec un rock  
endiablé que j'ai désormais  
hâte de découvrir, en soirée  
gratuite, dimanche 19 août !  
Qui plus est, il se murmure  
aussi que la première partie,  
Bo Weavil, n'est pas du genre  
à s'endormir sur scène. Voilà  
qui promet !